



les populations du quartier Bepanda ont fait la découverte macabre du corps sans vie d'un homme, âgé d'une trentaine dans une vieille voiture abandonnée dans la matinée de ce mardi 27 février 2018.

D'après les témoignages des riverains, le défunt qui était connu de tous comme un mécanicien et ne présentait aucun signe de défaillance mentale a été retrouvé mort dans une voiture abandonnée.

La dépouille de la victime non identifiée, a été conduit à la morgue de l'hôpital de district de Deido.

Pour l'instant, les causes de ce décès restent inconnues.

Une enquête a été ouverte par les éléments du commissariat du 7 ème arrondissement de la ville de Douala.